

La famille de

Madame Lydie MATTHEY-PETREMAND

à la tristesse d'annoncer son décès, survenu le 7 avril 2011, à l'âge de 96 ans.
Nos chaleureux remerciements à tout le personnel de l'EMS Les Arcades,
à Lutry, pour sa gentillesse et ses soins attentionnés.

Un culte aura lieu en la chapelle Saint-Roch, à Lausanne, le mercredi 13 avril
à 13 h 30, dans l'intimité de ses proches.

Lydie repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille: Mme Christiane Matthey, rte de St-Légier 16,
1800 **Vevey**.

*Fiez-vous aux rêves car en eux est cachée
la porte de l'éternité.*

K. Gibran

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.